

Informationen zur Hospizgruppe

Wir begleiten Schwerkranke, Sterbende und ihre Angehörigen ehrenamtlich.

Wir bieten unseren Begleitpersonen regelmässige Weiterbildungen und einen offenen Gedankenaustausch.

Wir sind für die Gemeinden Goldach, Mörschwil, Steinach, Tübach und Untereggen zuständig und unterstützen bei Bedarf auch andere Hospizdienste.

Wir übernehmen keine hauswirtschaftlichen und pflegerischen Aufgaben.

Unsere Dienstleistungen sind unentgeltlich.

Spenden, Kollekten und Vereins-Mitgliedschaften helfen uns, Spesen und Weiterbildung für unsere Begleitpersonen zu finanzieren.

Möchten Sie mehr von uns erfahren, bei unserer Gruppe mitmachen oder unseren Dienst in Anspruch nehmen?

Rufen Sie uns an oder besuchen Sie unsere Website:

www.hospizgruppe-goldach.ch

Hospizgruppe Goldach · Mobile 078 800 58 68

info@hospizgruppe-goldach.ch · hospizgruppe-goldach.ch

Für Spenden und Vereins-Mitgliedschaft:

Raiffeisenbank Unteres Rheintal, Rheineck CH25 8080 8005 7931 4355 5



Hospizgruppe Goldach

Dasein | Begleiten | Unterstützen

Verein Hospizgruppe Goldach

Ehrenamtlich Freiwillige unterstützen Menschen für ein selbst bestimmtes Dasein in der letzten Lebensphase sowie deren Angehörige

Wir sind zuständig für die Gemeinden

Goldach, Mörschwil, Steinach, Tübach und Untereggen

Dasein

Menschen mit schwerer, unheilbarer Krankheit am Lebensende fühlen sich oft sich selbst überlassen oder bringen ihre Angehörigen an ihre persönlichen Grenzen. Sie suchen Hilfe und brauchen Unterstützung.

Die Hospizgruppe hilft in solchen Situationen und bietet ihre Zeit und Hilfe ehrenamtlich an.

Unsere Begleiterinnen und Begleiter stehen Betroffenen und ihren Angehörigen zu Hause, im Spital und im Heim Tag und Nacht entlastend zur Seite.

Begleiten – Unterstützen

Unsere Hospizgruppe begleitet seit 2003 Menschen würdevoll und einfühlsam. Die Wünsche und Bedürfnisse der Betroffenen und / oder ihrer Angehörigen sind uns wichtig.

Wir arbeiten überkonfessionell und politisch neutral und unterliegen selbstverständlich der Schweigepflicht.

Wir ergänzen medizinische, seelsorgerische und pflegerische Betreuung partnerschaftlich im Palliative Care Netz der Region.

Wir nehmen uns Zeit für Menschen.



**«Es geht nicht darum dem Leben mehr Tage zu geben,
sondern den Tagen mehr Leben.»**

Cicely Saunders